

frag Mitti



Zuver"sicht"

Liebe Kinder, liebe Eltern,
hier ein großer Dank an Euch / Sie alle fürs Zusammenhelfen,
Fragen stellen, Anpassen und Aushalten!
Teilt mit uns die Zuversicht, dass das neue Jahr Gutes mitbringt!
Passt aufeinander auf! Eure „Mitti“ Teams

„Zwischen den Jahren“

Woher kommt diese Redewendung?

Das hat mit dem Kalender zu tun.
So wie wir ihn kennen (nennen wir diesen Kalender **BLAU**), gibt es ihn erst seit dem 15. Jahrhundert.
Davor galt ein anderer, den wir mal **GRÜN** taufen. Der Unterschied zwischen den beiden betrug 10 Tage.
Einige Menschen fanden das Neue nicht so toll und blieben bei dem was sie kannten. Das bedeutete, das **GRÜNE** Jahr begann später.
Wollten sich also Menschen aus beiden Gruppen am 25. Dezember treffen, hatte bei **BLAU** das neue Jahr schon begonnen ... so trafen sie sich „zwischen den Jahren“.

„Tat“sachen

Wir haben zusammen mit dem Arbeiterwohlfahrt und dem Kinder- und Jugendförderverein Wolftratshausen der Öffentlichkeit die Lage der „MITTIs“ des Landkreises geschildert.
Den gesamten Artikel finden Sie auf der Internetseite unter „Info“.

Schneeflocken fürs Fenster



Das benötigt man:

- Bastelleim / -kleber (transparent trocknend)
- Klarsicht- / Prospekthüllen
- Streuglitzer nach Wunsch

So geht's:

1. mit Kleberspitze eine Form (hier Schneeflocke) direkt auf Hülle malen;
2. mit Glitzer bestreuen
3. 24 Std. trocknen lassen
4. behutsam von Folie abziehen und ans Fenster drücken
5. gelegentlich abziehen & Platz wechseln;

TIPP: Kleberrückstände lassen sich vom Fenster mit Kochfeldschaber entfernen;